



Funken Rot-Weiß Dürscheben

Rang und Kleiderordnung

Rangordnung

Mannschaften	Gardist	rot-goldene Schulterstücke		0	Jahre
	Gefreiter	“ “ “	mit 1 Streifen	2	“
	Obergefreiter	“ “ “	mit 2 Streifen	3	“
	Wachtmeister	“ “ “	mit 3 Streifen	5	“
Offiziere	Leutnant	rot-goldene Schulterstücke	mit 1 Stern	7	Jahre
	Oberleutnant	“ “ “	mit 2 Sternen	9	“
	Rittmeister	“ “ “	mit 3 Sternen	12	“
Stabsoffiziere	Hauptmann	geflochtene Schulterstücke	ohne Stern	16	Jahre
	Major	“ “ “	mit 1 Stern	20	“
	Oberst	“ “ “	mit 2 Sternen	25	“
Kommandant	General	Epaulette + Säbel			

Kleiderordnung

Funken:	Herren: rot-weiße Uniformjacke weiße Hose, weißer Gürtel schwarze Schuhe mit Gamaschen schwarzer Dreispitz mit rot-weißem Federbusch weiße Handschuhe goldenes Bandolier mit Patronentasche	Damen: rot-weiße Uniformjacke weißer Faltenrock / weiße Hose, weißer Gürtel rote Stiefel/schwarze Schuhe mit Gamaschen roter Dreispitz mit rot-weißem Federbusch weiße Handschuhe weißes Jabot
Tambourcorps:	rote Uniformjacke weiße Hose, weißer Gürtel weißes Hemd / weiße Bluse schwarze Schuhe rote Schirmmütze schwarze Krawatte / rote Fliege	Funkenkoch: Kochkleidung mit entsprechenden Schulterklappen + Kochkelle
Senatoren:	rotes Jackett weißes Hemd rote Fliege schwarze Hose Senatsmütze	Begleitoffiziere: rotes Jackett weißes Hemd rote Fliege schwarze Hose Schiffchen

Zusätzliches Bekleidungszubehör

ab Offizier:

Ärmelbänder (linker Unterarm):

goldene Fangschnur doppelt
goldenes Koppel
Kommandant
Tanzoffizier
Tanzmariechen
Fanfarenzugleiter
Tambourmajor
Prinz/Prinzessin mit Jahreszahl

Sommeruniform: weiße Hose, weißer Gürtel, weißes Hemd/Bluse, rote Vereinsweste, schwarze Schuhe

Anmerkung zur Rang- und Kleiderordnung:

Diese Rang- und Kleiderordnung ersetzt die bisher gültige von 1980. Damen und Herren sind wie in der Abschlussversammlung vom 14.04.2000 beschlossen, hiermit gleichgestellt. Senatoren und Begleitoffiziere tragen keine Schulterstücke oder Fangschnüre. Jede Uniform hat auf dem linken Oberarm das Vereinswappen. Vereinswappen und sonstiges Zubehör können beim Kommandanten bestellt bzw. abgeholt werden. Inhalt der Patronentasche ist bekannt (oder nicht???). Rang- und Kleiderordnung werden bei der Sessionseröffnung, wie in der Abschlussversammlung beschlossen, durch einen Corps-Appell kontrolliert.

